

## Compte rendu du Conseil Municipal des Enfants du 17 avril 2009

Présents : Théo PODLINSKI, Maire, Sarah ZALGUENE, Adjointe, ALTER Dimitri, GRAYER Benjamin, HERRMANN Laurène, JAEG Marie, LUSTIG Coralie, NEFF Steven, PALATICKY Lauriane, PANTZIGA Jérémy, PECCI Cécile, STEIN Clarisse, STOECKLIN Alexis, TIFOUTI Rayane, WIRTZ Lauriane.  
Et Messieurs Bernard HIRTH, Maire, Gérard STOECKLIN et Bertrand RISACHER, conseillers municipaux.

La séance est ouverte par Monsieur Bernard Hirth, Maire, qui salue les enfants et qui cède la parole à Théo Podlinski, Maire des Enfants.

Melle Lauriane Palaticky est désignée comme secrétaire de séance.

### 1. Approbation du compte rendu de la séance du 6 février 2009

Au point, élection de l'adjoint(e)

Melle Coralie Lustig précise qu'elle était candidate au poste d'adjointe.

Après ce rajout, le compte rendu est approuvé à l'unanimité.

### 2. Commémoration de l'armistice du 8 mai 2009

Le conseil municipal de Sentheim a décidé de commémorer l'événement le 7 mai à 20h pour pouvoir disposer de la sono de la COM-COM et de la Musique municipale de Guewenheim.

Le programme suivant est arrêté pour cette manifestation :

- lecture du message du Ministre aux Anciens Combattants,
- lecture de noms des 33 victimes militaires et civiles par les CM2 et dépôts de 33 bougies par les élèves des autres classes,
- Marseillaise chantée et jouée,
- vin d'honneur dans la salle d'évolution de la Maternelle.

### 3. Sécurité routière

Les enfants font des suggestions pour améliorer la sécurité dans le village.

- Agrandir le trottoir Grand'rue devant la propriété Mattauer.
- Un feu rouge Grand'rue face à la Coop pour faciliter la traversée aux enfants.
- Un garage à vélo à l'école pour inciter les élèves à venir à vélo.
- Boucher les nids de poule rue des Primevères.
- Installation de panneaux « Pensez à nos enfants » Grand'rue près des écoles.
- Création de trottoirs rue de Mortzwiller et d'un dos d'âne à l'entrée en venant de Mortzwiller.
- Il est demandé de faire intervenir un ouvrier communal pour permettre la traversée de la Grand'rue aux heures de sortie d'école.

### 4. Environnement

Les enfants souhaiteraient que le village soit plus fleuri. Monsieur Hirth précise que la commune envisageait de relancer le concours des Maisons fleuries. D'autre part, les enfants suggèrent la multiplication du nombre de poubelles dans le village. Enfin, ils regrettent l'état dans lequel se trouve l'éco-point du cimetière et le peu de monde qui a pris part à l'opération « Haut-Rhin Propre ».

### 5. Ecole : aménagement de la cour

Les enfants souhaitent l'installation de bancs et de tables dans la cour et que le traçage au sol soit refait. Ils demandent aussi que le grillage soit réparé et rehaussé. Enfin, ils suggèrent une fresque sur le mur.

Clarisse Stein s'inquiète de la réforme Darcos pour l'école Maternelle.

## 6. Divers

- Les enfants s'enquièreent du devenir du parcours Vita de Sentheim. Monsieur Hirth leur répond que l'ONF a travaillé sur un projet de rénovation du parcours Vita..
- Benjamin Grassler et Rayane Tifouti demandent s'il est possible de faire intervenir Gérard l'Alsacien à la kermesse.
- Théo Podlinski propose que chaque CM2 soit tuteur d'un CP.
- Pour l'école maternelle, les enfants demandent si des travaux sont prévus dans la salle d'évolution et s'il était envisageable de mettre en place un toboggan. Monsieur Hirth précise que des travaux vont avoir lieu dans cette salle. Pour le toboggan, il faut étudier le projet.

Plus personne ne demandant la parole, la séance est levée à 19h50.